

第3回「わんぱく広場」を開催しました！

6月17日(月)、「わんぱく広場」を遊戯室と園庭で開催しました。先生からの日程説明の後、親子体操を行いました。まず親子で手をつないでのお散歩です。先生が合図したらお母さんは子どもたちの肩やおしりに手をあてる動きをします。「コアラ抱っこ」では子どもたちがお母さんの足に抱きつき、そのままお母さんが歩くというものです。足に抱きつくのがとても楽しかったようで、中々お母さんから離れない子もいました。次に、6月生まれの子どもたちの誕生会を行いました。誕生日を迎えたお友だちは前に出て、先生から素敵なプレゼントをいただきました。



そして本日のメインの活動である「わんぱく広場ミニ運動会」を園庭で行ないました。初めに年長組さんと一緒に「玉入れ」です。子どもたちはころころ転がる玉に興味津々。積極的に玉を拾っていました。次は、「レッツダンス」一緒に「地球びよんびよん」をポンポン付きで踊ります。ポンポンを振る動きのおもしろさ、年長さんのステキなダンスに子どもたちも自然と踊りだしていました。最後は「親子でかけっこ」です。3組に分かれ、親子で走ってゴールを目指します。合図や途中のプレゼントを渡すエリア、ゴールテープなど、年長さんが担当しています。ゴールすると年長組さんがメダルを首にかけてくれます。かけっこがはやくてもプレゼント選びで迷って抜かされてしまう子など、個性がでるかけっこでした！



「わんぱく広場のお友だち」の笑顔も素敵でしたが、年長組さんの元気いっぱいでお兄さんお姉さんらしい活躍も素晴らしいと感じました。

※新しい出会いの場、未就園児教室「わんぱく広場」はほぼ毎月開催しています。7月は8日(月)を予定しております。興味のある方の参加をお待ちしております。